



学校だより

平成16年 2月25日
市川市立妙典中学校

Let's cooking!!

去る2月8日(日)に、本校の調理室で、妙典中ナーチャリングコミュニティ主催による「Let's cooking」が行われました。3年生以上の小学生の皆さんや本校からも合唱部やテニス部の生徒さんをはじめ20名、総勢60名が参加しました。当日は、ミートローフ、おにぎり、チョコレートのお菓子をみんなで作りしました。



本校の卒業生の見事な調理指導

たのしい先輩たちがいっぱい

子供と暮らしながら
大木 実

子供は着を持ってまともに
載りますと頭をさげる
いつからともなく忘れてしまったが
思えばわたしも幼い日
この子のように載りますと頭をさげた
子供と暮らしながら
このごろわたしも食事の前に
載りますというようになった
嘘や偽りはないかこの子供から
教えられているのではあるまいか
わたしは子供に読書算術を教えている
子供はわたしの言葉をよく守る
子供はわたしの言葉は
何でも正しいと決めているようだ
正しいと決めている少しの疑いさえ
起こさぬようだ
わたしは子供と一緒にいて
はっとすることがある
わたしはこうして
子供を教えているけれど本当は子供から
教えられているのではあるまいか
わたしに間違いはないか
大人の世界に

3年生の公立高校入試や1・2年生の期末試験、そして実力テストと、めまぐるしく、せわしい日々が続きました。お疲れさまでした。卒業式まで、あと2週間足らずになり、いよいよ3年生は本格的な卒業式練習なども始まります。明るく、何事にも一生懸命取り組んでくれた3年生のために、在校生一丸となって「3年生を送る会」の練習も始まっています。多くの学校の「送る会」が、年度末の忙しさのために、簡素化される傾向の中で昨年以上の会にしてあげたいという思いで、生徒会のメンバーを中心に様々な企画がなされています。卒業していく3年生は、最後を惜しむように熱心に授業に取り組んでいます



3年生選択点字の授業の様子

左の写真は選択点字の授業の様子です。佐久間すみ子さん(外部指導者)の指導のもと、生徒がパソコンを使って点字の学習をしています。この経験が社会に出て必ず役立つ時が来ると思います。

学期末の忙しい中で、3年生の男子生徒や2年生の女子生徒がリーダーとして、小学生の面倒をととても良く見てくれていました。この妙典中学校ナーチャリングの最大の特徴は大人クラブと子供クラブの活動にあります。特に子供クラブを中心とする今回の活動は、市内でもとても注目されており、当日、他県からも多くの視察の方がいらしていました。

学校の勉強以外にも、地域でボランティア活動をしている生徒の皆さんの着実な活動が実を結びつつあります。この会に参加した合唱部の生徒は「はじめてこの企画に参加しました。とても楽しかった。特に、大人の方が子供クラブの考え方をとても理解してくれて、先輩達がとてもたのしく思えました」と、参加した印象を話してくれました。

また、2年生の3名が2月21日(土)に市川市の生涯学習センターで「ボランティアの楽しさ」というテーマで発表してくれました。「妙典中は生徒さんがとてもいい活動してくれてるね」って多くの参加者の方から称賛のことばをいただきました。これからも多くの地域行事にもどしどし参加していきましょう。

※保護者の皆さんへ

3月2日(火)「3年生を送る会」が開かれます。8時50分より開会式が始まります。保護者の方も自由にご覧いただけますので、体育館の方にお越し下さい。